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Отчет о выполнении плана творческого отпуска 

 

 

1. Фамилия, имя, отчество: Акопов Сергей Владимирович 

2. Структурное подразделение: Департамент политологии и международных отношений, 

Санкт-Петербургская школа социальных наук и востоковедения 

3. Срок предоставления отпуска: с 10.01.2022 по 10.07.2022 
4. Цель отпуска: написание монографии и научных статей по темам текущих 

исследований. 

5. Информация о научных и учебных материалах, подготовленных для достижения 

целей отпуска 

В период творческого отпуска подготовлена основная часть текста монографии “Politics of 

loneliness: an existential approach to Russia’s identity in global world” (для издательства 

Michigan University Press, серия “Configurations: Critical Studies of World Politics”) объемом 6 

п.л. Монография написана на английском языке. В период творческого отпуска также 

подготовлены 2 англоязычных главы в монографии (см. ниже) и одна англоязычная статья 

(Ageeva Vera and Akopov Sergei. ‘Global Russians’: case study of transnational actors in world 

politics. Europe-Asia Studies. May 9, 2022, Scopus Q1), сделаны выступления c 2 докладами 

по темe монографии (06.05.2022 - Annual Convention for Association for Studies of 

Nationalism; 29.03.2022 - International Studies Association). 

 

Приложение 
1. Предварительный текст рукописи монографии ‘Politics of loneliness’: an existential 

approach to Russians identity in global world (6 п.л.). 

2. Ageeva Vera and Akopov Sergei. ‘Global Russians’: case study of transnational actors in 

world politics. Europe-Asia Studies. May 9, 2022. DOI: 

10.1080/09668136.2022.2063262 

3. Текст главы “EpiVOGUE: How Writing a Novel about Transnational Loneliness Made 

Me Rethink My Strategy of Survival, in Writing saved me”, edited by Shine Choi, Cristina 

Masters, Swati Parashar & Marysia Zalewski, Routledge (accepted for publication for 2023) 

4. Текст главы Akopov Sergei. Chapter 16. ‘Dialogical and Transformative 

Cosmopolitanism to Come’, In Dialogue and the New Cosmopolitanism: Conversations with 

Edward Demenchonok. Ed. by Fred Dallmayr, Lexington Books: Lanham. in print for 2022). 
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